

Batiactu (06/04/07)

### **Concours d'idées sur Second Life pour le Jardin des Halles**

**L'association Accomplir a lancé jeudi un concours d'idées pour le réaménagement du Jardin des Halles (Paris, 1er arrondissement) sur Second Life, un monde 3D imaginé, créé et possédé par ses habitants.**

Accomplir, association d'habitants du quartier des Halles, souhaite par le biais de ce concours virtuel interpeller les autorités sur le blocage de la « vraie » concertation pour la rénovation du Jardin des Halles.

*« Nous souhaitons agiter les choses étant donné que la concertation n'avance pas avec la municipalité parisienne et l'architecte David Mangin », explique Gilles Pourbaix, vice-président d'Accomplir. Et d'ajouter : « Le cahier des charges n'est même pas défini ».* L'agence Repères, institut d'études marketing indépendant, met à disposition de l'association Accomplir une île pour construire le jardin virtuel des Halles. Le jury du concours virtuel désignera le 3 juin prochain les 5 projets finalistes et annoncera les résultats le 28 juin. L'association tient toutefois à préciser dans un communiqué qu'elle ne souhaite pas « *désavouer la concertation officielle ou contester le pouvoir décisionnaire final de la Mairie de Paris* ».

**A.O.**